Ab. MARCELO CRESPO VEGA

Mi vida entera luego de culminar estudios universitarios en Jurisprudencia (No me gradué por trabajar), la he dedicado a la empresa privada: Formando parte del inicio de la producción industrial del Aguardiente Zhumir, antes DESTILERIA LA PLAYA, hoy CORPORACION AZENDE. Las de la de línea blanca INDURAMA - INDUGLOB y la de Flores de Exportación PLANTACIONES MALIMA.

Mi afición a la filatelia nació desde los 10 años por una necesidad interna de aprender, que la he tenido toda la vida. Inicié naturalmente con un álbum mundial, conociendo algo sobre los países, su ubicación geográfica y algo de su historia. A los 12 años ví que el álbum mundial era irrealizable y me dediqué únicamente al coleccionismo del Ecuador, el mismo que me ha tomado más de 60 años para su culminación.